

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah melakukan analisis dan diperoleh hasil penelitian, lirik lagu 'Bebal' bisa dikatakan simpel, namun jelas terasa sindirannya mengenai perilaku kita sebagai manusia terhadap alam. Digambarkan oleh Bagus Dwi Danto, perilaku itu seperti 'Manusia' yang 'Memperkosa ibunya' setiap waktu. Adapun kesimpulan pada penelitian ini sebagai berikut:

1. Terkait pesan dakwah dalam menjaga lingkungan pada lagu 'Bebal' karya Sisir Tanah a.k.a Bagus Dwi Danto terdapat dua kategori yaitu, Akhlak dan Ibadah. Terdapat pesan dakwah dengan kategori Akhlak yang lebih dominan dalam lagu tersebut.

Pesan dakwah Akhlak disampaikan dengan menggambarkan perilaku manusia terhadap alam seperti memperkosa ibunya. Namun, dalam arti yang sesungguhnya lagu tersebut berusaha mengingatkan kita sebagai manusia agar dapat memperlakukan alam sama seperti memperlakukan ibunya. Hal itu sepadan dengan pengulangan kata ibu yang terjadi sebanyak tiga kali. Seperti dalam salah satu hadist yang mengungkapkan bahwa betapa mulianya seorang ibu.

Walaupun pesan dakwah Akhlak yang lebih dominan, namun pesan dakwah Ibadah pun tersaji dalam lagu tersebut. Sebagaimana Allah menciptakan manusia ke bumi agar manusia beribadah kepadanya. Maka, dengan menjaga dan merawat bumi pun termasuk ibadah sama seperti ibadah lainnya. Sebab, dengan

menjaga dan memelihara bumi sama dengan memelihara kehidupan.

Dari lagu bebal mengingatkan kita bahwa kondisi lingkungan alam sedang tidak baik-baik saja. Dari kerusakan yang terjadi tidak lain adalah akibat dari perbuatan manusia sama dengan apa yang telah dijelaskan dalam Al-quran.

Lagu ‘Bebal’ karya Sisir Tanah a.k.a Bagus Dwi Danto merepresentasikan pesan-pesan yang terkandung dalam Q.S Ibrahim ayat 32 tentang penciptaan langit dan bumi serta air hujan, Q.S Al-Hijr ayat 19 tentang keseimbangan yang terkandung pada bumi telah diciptakan menurut ukuran, Q.S Ar-Rum ayat 41 tentang kerusakan yang terjadi di bumi disebabkan oleh ulah tangan manusia, serta Q.S Al-Israa ayat 23-24 tentang berbuat baik (menghormati) kedua orang tua, sedangkan menukil dari Hadist Rosulullah yang diriwayatkan oleh Muttafaqun ‘Alaih, yang paling berhak diperlakukan dengan baik adalah Ibu kemudian Bapak.

Jadi, pada lagu ‘Bebal’ mengandung pesan agar kita selaku manusia agar dapat memperlakukan lingkungan alam sama dengan memperlakukan atau menghormati Ibu sebagaimana tanpa beliau, tidak akan ada kehidupan bagi kita. Dan, dalam lagu tersebut juga mengaandung pesan agar kita selaku manusia dapat memelihara dan menjaga lingkungan alam sebagai bentuk ibadah terhadap Makhluq Allah SWT.

B. Saran

Adapun saran penulis pada lagu ‘Bebal’ karya Sisir Tanah a.k.a Bagus Dwi anto ini adalah:

1. alam karya-karya yang diciptakan oleh Sisir Tanah a.k.a Bagus Dwi Danto banyak mengandung pesan dalam menjaga lingkungan. Salah satunya adalah lagu 'Bebal' yang penulis anggap secara padat dan jelas mengungkapkan pesan dalam menjaga lingkungan. Musik dan lagu yang dikemas pun nikmat untuk didengar. Mestinya, lagu-lagu Sisir Tanah a.k.a Bagus Dwi Danto bisa masuk ke telinga semua orang. Terlebih, sebagai perenungan kita sebagai manusia terhadap alam.
2. Untuk Sisir Tanah a.k.a Bagus Dwi Danto, meski telah mengalami fase peralihan dari Sisir Tanah menjadi Bagus Dwi Danto, diharapkan hal itu tidak merubah semangat dalam menelurkan karya dan menyampaikan pesan kebaikan dengan tema lingkungan alam dan yang lainnya.